

Un incident, qui aurait pu avoir des suites tragiques, est survenu hier soir au théâtre de la rue du Rocher.

Un spectateur a été trouvé inanimé à la fin du spectacle.

Le médecin de service, appelé d'urgence, arriva, après un quart d'heure d'efforts, à rétablir la santé du malade.

Celui-ci, questionné, attribua son malaise aux raisons suivantes :

— J'ai tellement ri aux péripéties de la fin du troisième acte du *Temps des Cerises*, si drôlement mené par l'inénarrable trio comique Hardoux-Doriau-Huchet, que j'en ai perdu la respiration. Sans les soins énergiques du docteur, j'étais mort... C'est égal, je reviendrai quand même !

Proverbe, 1, 2, 3

Trois erreurs se corrigent

Les peintres sont beaux

Les poètes sont gros

Les musiciens sont sots

etc...

Paul DERMÉE.

Je ne sais pas, je sais lire.

Louis ARAGON.

PLACE A DADA QUI TUE